

# *Rusia: Dirigente cubano destaca importancia de la Gran Revolución Socialista de Octubre*

---



La Habana, 2 nov (RHC) El miembro del Secretariado y Jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Balaguer, intervino este 2 de noviembre en la sesión de apertura del XIX Encuentro Internacional de Partidos Comunistas y Obreros que sesiona en la ciudad de San Petersburgo, Rusia.

En el evento, como parte de las actividades previstas por el Centenario de la Gran Revolución Socialista de Octubre, Balaguer se refirió a la significación e impacto de ésta en el avance y fortalecimiento de las fuerzas progresistas en el mundo.

Recordó las palabras del Comandante en Jefe, Fidel Castro quien expresó que constituía “el acontecimiento más trascendental del siglo XX”. (...) !Sin la existencia de la Unión Soviética no habría sido posible la Revolución Socialista en Cuba”.

El alto dirigente político reafirmó la convicción del pueblo cubano de continuar el camino de la construcción del Socialismo, como única solución posible a

los graves problemas que enfrenta la Humanidad.

Igualmente actualizó a los presentes sobre las acciones que se desarrollan en su país con vistas a la actualización del modelo de desarrollo económico y social.

Balaguer hizo alusión a la victoria de ayer contra el bloqueo de EE.UU., en Naciones Unidas, que contó con 191 votos a favor y solo 2 en contra, reflejo del apoyo universal al fin de esta prolongada, injusta e inhumana política contra la mayor isla del Caribe, precisa la información de **Cubaminrex**.

Alertó, además, sobre la intensa ofensiva contrarrevolucionaria que en estos momentos emprende el gobierno de Donald Trump para aniquilar las experiencias de gobiernos de izquierda y progresistas en la región de América Latina.

Ratificó la histórica solidaridad de la Revolución cubana con las causas de los pueblos saharai y palestino, el rechazo a las amenazas contra la República Popular Democrática de Corea y su noble pueblo, y el respaldo al derecho de Rusia a tener fronteras seguras, condenando todo el intento de cercarla por medio de la OTAN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/146328-rusia-dirigente-cubano-destaca-importancia-de-la-gran-revolucion-socialista-de-octubre>



**Radio Habana Cuba**